

Stahl I - Zühlsdorf 3:0

Geschrieben von: Tobias Meier
Montag, den 12. September 2011

Ein schwaches Spiel der Heimmannschaft auf allen Positionen. Stahl I konnte nicht an die Leistung aus dem guten Spiel gegen Löwenberg anknüpfen und ließ die stark spielenden Zühlsdorfer immer wieder gefährlich nah herankommen. Das Spiel der Hennigsdorfer wirkte zerfahren. Nichts lief wirklich gut zusammen. Die Dynamik und Entschlossenheit fehlte. Der schlechte Spielfluß sprang auch auf die Stimmung innerhalb der Mannschaft über und nur mit Mühe wurde der erste Satz gewonnen (25:19). Der zweite ließ sich besser an aber auch hier gelang es Stahl nie sich sicher abzusetzen. Mit Einbrüchen in der Annahme, vergebenen Angaben und verschlagenen Aufgaben kam Zühlsdorf immer wieder ran. Auch das Spassspiel war unsicher. Es gelang daher nur selten ein effektiver Angriff. Gegen Ende des zweiten Satzes konnte sich Stahl jedoch durchsetzen (25:19). Satz 3 wurde nochmal richtig eng, wurde aber auch gewonnen (25:22).

Stahl I blieb hinter seinen eigenen Erwartungen zurück. Indirekt muß man jedoch ein Lob aussprechen da es gelang trotz genannter Fehler das Spiel zu gewinnen und sich in den entscheidenden Momenten zu konzentrieren.

Für Stahl spielten: Christof, Dirk, Marc, Mike, Olaf, Roland, Tobias.